13-12-24

LEGISLATIVO







CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- "Lo que sí tenemos que realizar es la elección extraordinaria del Poder Judicial Federal y pues resulta que no solamente no nos dieron un peso para organizar esa elección sino que incluso todavía hubo un recorte adicional respecto a lo que habíamos solicitado porque no nos dieron los 13 mil 205 millones de pesos, pero nos recortaron 13 mil 476 millones de pesos. Eso por supuesto que nos mete en complejidades importantes y nos debe de llevar a replantear todo lo que habíamos hecho".



https://1drv.ms/v/s!Ao k mQyjfF1y2ZqjD9Y6LniMVyi?e=L1iMVg